
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 796/2017 
  

Requer informações acerca de multas 
geradas através do Cicom (Central de 
Inteligência, Comunicação e 
Monitoramento). 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus 

membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO ainda que é de conhecimento deste vereador que foi criado 

no município o sistema denominado Cicom (Central de Inteligência, Comunicação e 
Monitoramento) da Guarda Civil Municipal, instalados atualmente nos seguintes pontos: Rua 
XV de Novembro, Avenida Santa Bárbara, Estrada de Cillos e Avenida Monte Castelo; 

 
CONSIDERANDO que também é de conhecimento deste vereador que através 

deste sistema de vídeo monitoramento estão sendo geradas autuações de trânsito aos 
motoristas que infringem as leis de trânsito junto a esses cruzamentos; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

 
1º) Qual o número total de multas geradas através do sistema Cicom desde a 

sua implantação? Especificar quantidade por endereço das câmeras; 
 
2º) Qual valor total arrecadado pelo município com a geração de multas 

através do sistema Cicom desde sua implantação? Especificar valor por endereço das 
câmeras; 

 
3º) Qual está sendo a destinação e aplicação dos recursos arrecadados com 

as multas geradas através do sistema Cicom?  
 
4º) Quais são as descrições das infrações de trânsito identificadas pelo 

sistema Cicom? Especificar quantidade por tipo de infração; 
 
5º) Há planejamento para ampliação desse sistema Cicom em outros pontos 

da cidade que ainda não foram contemplados com esse serviço? Caso positivo, quais serão os 
novos endereços? 

 
6º) Como o condutor autuado deve proceder caso queira impetrar recurso 

diante à multa? 
 
7º) Qual foi o custo para implantação do sistema Cicom em nosso município? 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de junho de 2017. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 
 


